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В Металлострое в пробках часами стоят не только автомобилисты, но и 
пешеходы. Нужно обладать завидным терпением и немалой сноровкой, 
чтобы  попасть из поселка в промзону 

«Ни проехать ни пройти» 
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Лучшие годы –  
вместе с дворцом!

Символ безусловной 
любви

Турнир  
в «Юности»

Затворы  
для Ижоры

Реконструкция плотины подошла к своему 
завершению. Пройти по мосту уже можно,  
а проезд теперь запрещен — стр. 3
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Ориентировочная сто-
имость пешеходного 
моста без строительства 
пешеходной дорожки до 
Северного проспекта (6-го 
проезда) составляет 210 
млн рублей; при возмож-
ности финансирования 
проектирование НПП 
будет выполнено в 2014 
году, строительство —  
в 2015-2016 годах.

Своими пробками Колпин-
ский район славится уже да-
леко за пределами нашего 
города. Для того чтобы въе-
хать в район или покинуть 
его, нужно иметь в запасе 
как минимум часа полто-
ра, заранее предполагая, 
что проведешь это время 
в транспортном заторе. Но 
оказывается, в Металло-
строе в пробках часами сто-
ят не только автомобилисты, 
но и пешеходы.

Еще лет двадцать назад, получив 
квартиру в Металлострое, люди ра-
довались удобству расположения 
жилья. Естественно, что основная 
часть населения поселка работает 
в одноименной промзоне. С одной 
стороны, до метро пятнадцать 
минут на автобусе, с другой – до 
места службы пятнадцать минут 
пешком. Да и, судите сами, нужно 
ли искать свободные вакансии 
где-то в городе, если прямо под 
боком такое огромное количество 
и промышленных, и научных, и 
складских, и прочих предприятий?  
Но радость длилась недолго. С тех 
пор в стране сильно возросли объ-
емы производств, а вместе с ними 
транспортные потоки. Безмерно 
увеличилось количество не только 
грузовых автомобилей, но и грузо-
вых поездов. Это и стало основной 
бедой Металлостроя. 

НА АБОРДАЖ!
Единственный переезд, он же 

переход, чаще всего закрыт. Опу-
щенный шлагбаум и светофор 
пешеходы уже давно не считают 
запрещающими знаками. Напротив, 
они готовы, побивая все легкоатле-
тические рекорды, перебегать пути 
прямо перед идущим составом.  
И это не глупость и не халатность, 
а, напротив, ответственность и 
добропорядочность. Совершив 
такой сомнительный подвиг, чей-то 
сотрудник имеет все шансы при-
быть на работу вовремя. А те, кто 
не рискнул бежать, должны будут 

подождать. Вот только ждать появ-
ления прохода иногда приходится 
часами. Поезда стали слишком 
часто останавливаться в ожидании 
распределения так, что переезд 
оказывается аккурат посередине 
состава. Наученные горьким 
опытом — поезд может стоять 
неподвижно от нескольких минут 
до часа — трудящиеся промзоны 
берут переезд штурмом. Слабо-
нервным такую картину лучше не 
наблюдать: кто-то пролезает под 
вагонами, кто-то перелезает через 
сцепку, кто-то пробирается по шпа-
лам в поисках «хвоста». К счастью, 
до сих пор обходилось без трагедий. 

Тем временем, пока пешие со-
трудники занимаются экстре-
мальным спортом или мерзнут 
в ожидании, их коллеги стоят в 
огромных пробках в своем личном 
автотранспорте или в развозке.  
В любом случае соблюдение тру-
дового режима для них — задача 
невыполнимая. А промзона «Ме-
таллострой» неминуемо разрас-
тается. На сегодняшний день там 
располагается более ста крупных 
предприятий, таких как градо- 

образующее ПО «ЛЭЗ», ФГУП 
«НИИЭФА им. Ефремова», ООО 
«СиБ-центр», НПП «Орион», ОАО 
«Силовые машины», ОАО «СПб 
Хладокомбинат № 7», ООО «Нев-
ский лакокрасочный». И строятся 
новые — в конце года ожидается 
открытие Трансформаторного за-
вода; и бесчисленное количество 
менее крупных производств и 
организаций. Если ежедневно на 
любом из этих предприятий не 
могут спрогнозировать время по-
явления штата, то что уж говорить 
о поставке сырья и комплектую-
щих, доставке готовой продукции? 
Логистика непредсказуема.

ПОРА РЕшАТЬ
Р е ш е н и е 

п р о б л е м ы 
совместны-
ми усилиями 
ищут власти 
района, му-
ниципальные 
органы и ру-
ководители 

предприятий. Звонки, письма, 
обращения, просьбы во всевоз-

можные инстанции все-таки 
иногда приводят к позитивному 
результату, ситуация улучша-
ется, хоть и ненадолго. Так, 
весной этого года губернатору 
Петербурга было отправлено 
обращение руководителей  пред-
приятий за подписью главы мест-
ной администрации ВМО п. Ме-
таллострой Андрея Васаженко.  
В нем выражена просьба об-
ратить внимание на пробле-
му транспортной доступности 
промзоны. И это возымело по-
ложительный эффект. Буквально 
через месяц в КРТИ состоялось 
совещание, где в очередной раз 
были подняты вопросы проек-
тирования реконструкции Пе-
трозаводского шоссе, строитель-
ства 2-й очереди продолжения  
улицы Софийской и приняты со-
ответствующие решения. Также 
после неоднократных обращений 
районной и местной власти была 
установлена договоренность с 
ОАО «РЖД» о создании транс-
портных коридоров. Практи-
чески сразу поселок вздохнул 
свободнее, преодоление пере-

езда перестало казаться пыткой, 
пробки уменьшились, время 
ожидания сократилось. Однако 
по окончании летнего сезона все 
вернулось на круги своя.

И неудивительно. Видно не-
вооруженным глазом, что для 
кардинальных перемен тре-
буется целый комплекс более 
серьезных мер. Реконструкция 
Петрозаводского шоссе, строи-
тельство продолжения Софий-
ской улицы, легкорельсовый 
трамвай – это наиболее часто 
обсуждаемые темы во всех воз-
можных структурах. И по сло-
вам Андрея Васаженко, лед уже 
тронулся. Глава района Дмитрий 
Кобицкий и депутат Законода-
тельного собрания Елена Кисе-
лева приложили немало усилий 
для  выделения финансирования.  
Но это решение автомобильных 
проблем, а как же быть пешехо-
дам? Но и тут уже забрезжил 
свет в конце тоннеля. Работа   
по организации строительства  
надземного пешеходного пере-
хода на железнодорожной стан-
ции 19 км, начатая районной 
администрацией еще в 2006 
году, получила продолжение —  
22 октября в КРТИ состоя-
лось очередное совещание, на 
котором было наконец-то при-
нято долгожданное решение 
о строительстве надземного 
пешеходного перехода в створе  
Садовой улицы. 

Ольга ЕЛпаТьЕвСКая

Один из колпинских руково-
дителей небольшого част-
ного предприятия (а воз-
можно, и не он один) получил 
из Москвы, от Фонда содей-
ствия развитию предприни-
мательства, приглашение на 
церемонию вручения XXVIII 
ежегодной международной 
премии «Элита националь-
ной экономики 2013».  при-
чем не в качестве почетного 
гостя, а в качестве лауреата 
этой самой премии.

Церемония якобы должна про-
ходить 12 декабря в «Президент-
отеле» Управления делами пре-
зидента РФ.

В письме от имени председате-
ля оргкомитета премии, депутата 
Госдумы трех созывов М. Е. Буге-
ры говорится: «На Церемонии Вы 
сможете встретиться с членами 
официальных делегаций и с по-
четными гостями премии — пред-
ставителями государственных и 
общественных структур. В кон-
цертной программе и VIP-банкете 

участвуют яркие звезды россий-
ской эстрады. Руководители пред-
приятий и организаций, ставших 
лауреатами премии, представле-
ны к награждению медалью «За 
развитие предпринимательства».

Дополнительную информацию 
предлагалось получить на сайте 
либо узнать по московскому теле-
фону Фонда.

Попытавшись выяснить раз-
мер премии, предприниматель, 
к глубокому изумлению, узнал, 
что это не ему и не его фир-

ме должны заплатить, а он сам 
обязан раскошелиться! За уча-
стие в «VIP-банкете» необходи-
мо выложить 86 тысяч рублей.  
А ежели человек слишком занят и 
приехать не может, то медаль «За 
развитие предпринимательства» 
ему доставят курьерской почтой. 
Правда, необходимо предвари-
тельно оплатить услуги курьера —
это всего-навсего 40 тысяч рублей.

«Премия… проводится» (имен-
но так сказано в письме; правда, 
не уточняется, кто кого при этом 

проводит) при одобрении Госу-
дарственной Думы РФ, Совета 
Федерации РФ, Счетной палаты 
РФ. И еще ряда организаций, 
включая Ассоциацию региональ-
ных банков России. Но скиды-
ваться на медали предлагается 
награжденным.

Завершается приглашение сло-
вами: «С чувством глубокого ува-
жения и признательности за Ваш 
самоотверженный труд».

Люба КЛЮЕва

Ни проехать ни пройти

бывает же!

Плата за награду
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Ремонт такого важного для 
района объекта, как «водо-
сливная плотина № 3 Ижор-
ского водохранилища», за-
канчивается.  Он оказался 
продолжительным, потому 
что сеть плотин на реке 
Ижоре является объектом 
культурного наследия, в 
связи с этим к компании-
подрядчику предъявляют-
ся особые требования. 

ОБМЕЛЕНИЕ  
И ПОДТОПЛЕНИЕ

Комплексная реконструкция 
гидросооружения началась еще 
в прошлом году. В Комитете 
по природопользованию газете 
пояснили, что она проектирова-
лась «с целью обеспечения без-
опасности гидротехнического 
сооружения и приведения его 
в безопасное эксплуатационное 
состояние». Для этого в 2012–
2013 годах по заказу Комитета 
выполнен капитальный рестав-
рационный ремонт сооружения, 
также были укреплены берега 
реки Малая Ижорка в районе 
колпинского кладбища.

Но жители района продол-
жают беспокоиться. С одной 
стороны, работы по капиталь-
но-реставрационному ремонту 
необходимы, поскольку верх-
ние и нижние бьефы плоти-
ны, построенной три века на-
зад, практически разрушились.  
С другой — разбор плотины 
резко понизил уровень воды 
в Ижоре: в некоторых местах 
река обмелела. Тут и «вышли 
на поверхность» все продукты 
жизнедеятельности человека. 
Обнажился мусор,  который 
скрывала вода, то, что жители 
и гости Колпина сваливали в 
реку. Берег стал похож на свал-
ку. Утонувшие деревья, посуда, 
металлолом и даже старый авто-
мобиль… Это далеко не всё, что 
можно тут увидеть. Конечно, 
такие результаты можно было 
предполагать и включить в 
список сопутствующих работ 
очистку дна. Но этого не пред-
усмотрели или сочли нецелесо-
образным. Ограничились лишь 
ремонтом самой плотины.

Главная плотина Ижорского 
завода была построена прак-
тически одновременно с осно-
ванием города и предприятия. 
Она неоднократно перестраи-
валась. Ныне существующие 
сооружения были возведены 
в 1803–1805 годах по проекту 
выдающегося архитектора — 
шотландца Вильяма Гесте. Ин-
женерную составляющую про-
екта разработал Карл Гаскойн. 
Сейчас, как пояснили в Коми-
тете по природопользованию, 

«на плотине установлено новое 
гидромеханическое оборудо-
вание, выполнена реставрация 
каменных подпорных стенок, 
капитальный ремонт ступеней 
водослива, замена покрытий 
моста и установка на нем осве-
щения. Капитальным ремонтом 
предусмотрена установка 10 
плоских затворов с роликовы-
ми механизмами. Со стороны 
верхнего бьефа плотины уста-
новлены сороудерживающие 
решетки».

Но это не все. Горожане неодно-
кратно жаловались, что подта-
пливается Колпинское кладбище.  
В 2013 году для его защиты были 
выполнены специальные работы. 

ВЕРНУТЬ РЕкЕ ЖИЗНЬ
После окончатель ной прием-

ки работ по берегоукреплению 
на реке Малая Ижорка регу-
лируемый пропуск воды будет 
восстановлен. Постепенно вода 
заполнит водохранилище и 
реку. Потом и рыба появится. 
Как формулируют специали-

сты,  «при реализации работ по 
капитальному ремонту плотины 
№ 3 Ижорского водохранилища 
рыбным запасам реки Малая 
Ижорка был причинен ущерб. 
С течением времени сформиру-
ются пригодные для обитания 
флоры и фауны условия». 

Но вот вопрос утилизации 
отходов жизнедеятельности 
человека остается открытым. 
Можно предположить, что чи-
новники, готовившие докумен-
ты на тендер, не доработали 
этот вопрос до конца и не учли, 
что с понижением уровня воды 
вся грязь становится видна и ее 
необходимо будет убрать. Хотя 
можно найти доводы и в защиту 
исполнительных органов: они не 
могли точно оценить до начала 
работ масштабы проблемы, про-
считать и обосновать затраты 
на очистку водоема еще в тот 
момент, когда все это мусорное 
«богатство» находилось под 
водой. 

С другой стороны, админи-
страция взывала к гражданской 

сознательности и участию кол-
пинцев в наведении порядка 
на замусоренной реке. Разве-
шивались объявления, много-
численные призывы размещали 
в соцсетях. Некоторые люди 
откликнулись, пришли на суб-
ботник, но нельзя сказать, что 
добровольцы подключились 
к делу массово. В основном 
уборкой берегов в мае занима-
лись сотрудники госучреждений.  
А вот обычных горожан, по сло-
вам Татьяны Бердниковой, на-
чальника сектора экологии рай-
онной администрации, пришло 

лишь трое. Береговая линиятем 
не менее была очищена, а не-
убранной осталась центральная 
часть, где мусор вручную не из-
влечь. 

Татьяна Бердникова тоже не в 
восторге от того, что эти работы 
не были включены в программу 
реконструкции. При этом она 
уверена, что очистка все же бу-
дет проведена, но позже. «Комитет 
и так впервые пристально занялся 
Колпинским районом — дноочи-
стительные работы в Металлострое, 
очищен Тверской пруд», — по-
ясняет специалист. Далее нач-
нутся реставрационные работы 
на плотине № 2. В Комитете по 
природопользованию уточнили, 
что «остальные дноочистные 
работы будут выполняться в со-
ответствии с разработанной Ко-
митетом программой «Развитие 
водохозяйственного комплекса 
Санкт-Петербурга в 2013-2020 
годах»». Пока же совет один — не 
мусорить.

Последний штрих. Теперь для 
автомобилей проезд по плотине 
будет запрещен. По словам на-
чальника сектора экологии рай-
онной администрации, «есть 
возможности объезда плотины, 
и особой необходимости про-
езда транспорта здесь нет».  
А для жителей это будет еще 
одна пешеходная зона.

андрей РыСЕв

Затворы для Ижоры
 

Общий объем работ по 
ремонту объекта оцени-
вается в 80 млн рублей.
Сдача-приемка плотины 
должна осуществиться 
29 ноября.

Колпинцы ждут восстановления водохранилища

 нет наркотикам

ТЕаТР ОКазаЛСя  
пРИТОНОМ
На минувших выходных сотрудниками петербургского нар-
коконтроля были проведены оперативно-профилактические 
рейды на территории Санкт-Петербурга и Ленинградской 
области. По результатам проверок на медицинское освиде-
тельствование направлено 20 человек, предположительно 
находящихся в состоянии наркотического опьянения. 
В колпино проверен ночной клуб «THe ТЕАТР», 14 посетителей 
направлены на медицинское освидетельствование по подо-
зрению в потреблении наркотиков.

Пресс-служба уПравления ФсКн рФ 
По санКт-Петербургу и ленинградсКой области
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всероссийский День матери 
в Колпинском районе был 
отмечен по традиции ярко 
и незабываемо. Мамы, при-
глашенные на праздничный 
концерт в КДЦ «Ижорский», 
по  окончании торжества 
покидали одну из лучших 
сценических площадок в 
городе в прекрасном на-
строении и наполненные 
впечатлениями.

Вечер в преддверии одного 
из самых трогательных 
и душевных российских 

праздников начался с поздрав-
лений. Самые теплые слова кол-
пинские мамы услышали от двух 
замечательных женщин, тоже мам. 
Заместитель главы администра-
ции Колпинского района Наталья 
Путиловская, обращаясь к собрав-
шимся, сказала: «Мама — это са-
мый дорогой и надежный человек, 
поддерживающий нас в любой 
ситуации, в горе и в радости. Ма-
мой быть не просто, это тяжелый 
труд и большая ответственность; 
ее можно назвать специалистом 
широкого профиля. Если нужно 
по ситуации, она и домохозяйка, 
и психолог, и дипломат, и добрый 
советчик. Поэтому охрана мате-
ринства и детства всегда была и 
остается приоритетом социальной 
политики страны, города и райо-
на». Поздравление продолжила 
депутат Законодательного собра-
ния Петербурга Елена Киселева, 
назвав День матери самым свет-
лым праздником: «Мама — это 
символ безусловной любви, мы 
своих детей любим любыми… 
Даже когда вокруг все спокойно, 
растить детей — это большой 
труд, а на вашу долю пришлось 
материнство в беспокойное время. 
Тем больше пусть будет чести, 
уважения и благодарности вам и 

от ваших детей, и от государства в 
целом. Особые слова благодарно-
сти я хочу сказать мамам, которые 
усыновляют детей, берут под свое 
крыло маленьких петербуржцев и 
колпинцев и всю жизнь их сопро-
вождают. В материнстве заложена 
огромная сила, которая помогла 
России в трудные годы и под-
держивает нашу страну сейчас».

Очаровательные ведущие кон-
цертной программы Ольга Мар-
ченко и Настя Титова объявили 
церемонию награждения, и на 
сцену одна за другой для полу-
чения сертификатов на материн-
ский капитал, подарков и цветов 
поднялись десять многодетных 
мам. Кстати, насчитывается уже 
750 многодетных семей, прожи-
вающих на территории района. 

Только в этом году 177 мам стали 
многодетными. Первой на сцену 
была приглашена Ольга Агеева. 

С рождением тройни — двух дево-
чек и мальчика — семья Агеевых 
получила право на социальную 

поддержку в виде материнского 
(семейного) капитала по Феде-
ральному закону и закону Санкт-
Петербурга. В Колпинском райо-
не уже пять семей воспитывают 
тройняшек. 

Вслед за торжественной ча-
стью последовала творческая, в 
течение которой колпинки могли 
насладиться замечательными во-
кальными выступлениями — для 
них пели солисты музыкаль-
ных театров Северной столицы.  
А восходящая на творческом не-
босклоне колпинская звездочка, 
лауреат всероссийских и между-
народных конкурсов Настя Тито-
ва исполнила балладу, да так, что 
принявший концертную эстафету 
народный артист России Дмитрий 
Певцов начал свое выступление со 
слов восхищения в адрес юного 
дарования.

Приезд знаменитого актера, 
работающего в труппе не менее 
знаменитого московского театра 
«Ленком», стал настоящим сюр-
призом для колпинок. Артист при-
ехал в сопровождении рок-группы 
«Картуш» под управлением  
А. Вертузаева и исполнил вокаль-
ную композицию, состоящую из 
песен разных авторов и жанров, 
еще раз продемонстрировав много-
гранность своего таланта. Контакт 
мастера со зрителями был установ-
лен мгновенно, и выступление, что 
называется, состоялось на одном 
дыхании, так что по его заверше-
нии зал аплодировал московским 
гостям стоя. Подарок в лице та-
лантливого актера, певца и незау-
рядной личности, преподнесенный 
колпинкам в честь праздника всех 
мам, был оценен ими по достоин-
ству — самым радушным приемом 
и горячими аплодисментами.

Ирина КРавчЕНКО
Фото автора

Любому человеку сложно 
подобрать слова, чтобы вы-
разить свои чувства к маме. 
во сто крат это сложнее 
людям с ограниченными 
возможностями, инвалидам 
детства. Но стараниями пе-
дагогов им все-таки удается 
преодолеть свои тяжелые 
недуги и показать мамам, 
как сильно они их любят.

20 ноября воспитанники Цен-
тра социальной реабилита-

ции инвалидов и детей-инвалидов 
Колпинского района СПб «Под-
держка» устроили настоящее 
театральное представление для 
самых дорогих им людей — своих 
матерей. В выступлении приняли 
участие ребята и взрослые в воз-

расте от 8 до 35 лет, они очень 
долго репетировали и готовились 
к этому, наверное, самому важно-
му для них празднику — Дню ма-
тери. Нужно отметить, что сцена 
для воспитанников центра — это 
еще и лекарь. Ведь ради того, 
чтобы выразить свою любовь и 
благодарность маме, каждому из 
участников пришлось преодо-
леть себя. Ребят не ограничивали 
в выборе способа выражения 
чувств, каждый сам решал, как 
ему поздравить маму: они пели, 
танцевали, читали стихи. Из зала 
было видно, как нелегко им это 
давалось, но те чувства и эмоции, 
которые излучали их души, вы-
зывало незамедлительный отклик 
в сердцах зрителей.

Воспитание ребенка-инвали-
да — это титанический труд, и 
каждая мать, ведущая по жизни 
такого ребенка, поистине геро-
иня. Это нелегкое бремя делят 
с колпинскими матерьми педа-
гоги центра «Поддержка». Они 
помогают детям познать мир и 
себя, приспособиться к жизни, 
адаптироваться в обществе и на-
учиться преодолевать свой недуг. 
Видеть успехи своих воспитанни-
ков — для педагогов и есть самая 
настоящая благодарность.

Праздник получился ярким, 
полным радости и исцеляющим 
не только ребят, но и всех при-
сутствовавших.

Ольга ЕЛпаТьЕвСКая

Символ безусловной любви

Спасибо, мама!
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22-23 ноября в СОК «Ижорец» 
проходило Открытое пер-
венство Санкт-петербурга 
и Ленинградской области 
по художественной гимна-
стике. Около 200 спортсме-
нок из сильнейших клубов 
съехались в Колпино, чтобы 
продемонстрировать свое 
мастерство и побороться за 
медали. 

Программа соревнова-
ний включала в себя вы-
ступление гимнасток не 

только с личными, но и с груп-
повыми упражнениями. Было 
разыграно 8 комплектов медалей 
в индивидуальной программе и 6 
комплектов — в групповых упраж-
нениях. Два дня очень упорной 
и интересной борьбы выявили 
победителей и призеров этого пер-
венства. Самой многочисленной 
была команда СОК «Ижорец».  
В ее составе было 44 спортсменки 
в возрасте от 6 до 16 лет. 

Среди самых юных гимнасток 
(2007 г. р.) почетное третье ме-
сто завоевали две колпинские 
спортсменки: Алена Афанасьева 
и Настя Кувшинова. Порадова-
ла своим выступлением Даша 

Пшенникова, которая завоевала 
серебряную медаль в возрастной 
категории 2006 г. р. По программе 
3-го взрослого разряда (2004 г. 
р.) победительницей первенства 
Петербурга и Ленинградской об-
ласти стала Дарья Лазарева. Она 
не оставила своим соперникам 
никаких шансов на победу и вы-
играла соревнования с большим 
преимуществом. 

В упорной и напряженной борьбе 
среди гимнасток 2003 г. р., вы-

ступавших по программе 2-го 
взрослого разряда, победу одер-
жала Елизавета Сотникова. В ус- 
ловиях очень серьезной конку-
ренции Лиза сумела справиться 
со своим волнением и продемон-
стрировала высочайший уро-
вень мастерства и артистизма, 
что и позволило ей завоевать 
золото. Обе гимнастки помимо 
золотых медалей получили кубки 
от Федерации художественной 
гимнастики Санкт-Петербурга.  

По программе КМС (2001 г. р.) 
на третью ступень пьедестала по-
чета поднялась наша Александра 
Иванова. В очень упорной борьбе 
ей удалось завоевать бронзовую 
медаль. И наконец, капитан нашей 
команды, самая опытная гим-
настка Вика Абинина, выступая 
по программе мастеров спорта, 
заняла почетное третье место и 
добавила в копилку колпинских 
гимнасток еще одну бронзовую 
медаль. К сожалению, досадные 
ошибки не позволили еще трем 
нашим спортсменкам подняться 
на пьедестал почета. Мария Бо-
дрова (2003 г. р.), Дана Георги-
ева (2002 г. р.) и Алия Каюмова 
(КМС) стали четвертыми. 

Очень порадовали нас высту-
пления гимнасток СОК «Ижо-
рец» в групповых упражнениях. 
Четыре раза они поднимались на 
высшую ступень пьедестала по-
чета. Победителями первенства 
стали: команда 2-го юношеского 
разряда (Аня Степаненкова, На-
стя Гребнева, Марина Нагорная, 
Даша Миронова, Света Неро-
бова), команда 2-го взрослого 
разряда (Лиза Сотникова, Даша 
Лазарева, Полина Иванова, Аня 

Белецкая, Лера Большакова), 
команда 1-го взрослого разряда 
(Дана Георгиева, Ева Грязнова, 
Маша Бодрова, Лера Севастьяно-
ва, Лера Комлева, Света Саблина) 
и команда КМС (Алия Каюмова, 
Оля Дашковская, Саша Иванова, 
Юля Сергенко, Рита Степанюк). 
Их выступления стали украше-
нием турнира и сопровождались 
аплодисментами благодарных 
зрителей — ценителей художе-
ственной гимнастики. Серебря-
ные медали завоевала команда 
1-го юношеского разряда (Аня Бу-
рьянова, Ксюша Нестерова, Поли-
на Горбачева, Диана Клименкова, 
Таисия Будюкина). И почетное 
третье место завоевала команда 
3-го взрослого разряда (Маша 
Костина, Тоня Иванкова, Настя 
Листопад, Лиза Рабочая, Маша 
Козловская, Даша Наумова).

Благодарим весь тренерский 
коллектив отделения художествен-
ной гимнастики СОК «Ижорец»: 
Инну Шалову, Ирину Столярову, 
Наталью Столярову, Ирину Семе-
нову и Аллу Сакович за усердный 
труд и достигнутые результаты. 

Соб. инф.

cпорт

С 15 по 17 ноября уже 34-й год подряд в пМК «Юность» 
проходил традиционный междугородный детско-юно-
шеский турнир по борьбе дзюдо, посвященный памяти 
бойцов 72-го отдельного пулеметно-артиллерийского 
Ижорского батальона. 14 команд (около 250 юных 
спортсменов) встретились на ковре, чтобы побороться 
за победу. 

Ребята приехали из Петер-
бурга, Выборга, Павлов-

ска, Шлиссельбурга, Кинги-
сеппа, Луги, очень сильная ко-
манда прибыла из Рязанской 
области, и, конечно, встречали 
их колпинские спортсмены.

По устоявшейся традиции 
с напутственным словом вы-
ступил ветеран Великой Оте-
чественной войны Николай 
Иванович Колтуков. На про-
тяжении уже многих лет на 
открытии турнира ветеран 

вселяет в борцов дух победы. 
Судейский состав также уже 
устоялся. Евгений Сорокин 
в 1979 году сам был участни-
ком этого турнира, а теперь из 
года в год выступает в каче-
стве рефери. Главным судьей 
этих соревнований постоянно 
приглашается судья между-
народной категории Алексей 
Косачев.

В командном зачете за-
служенную победу одержали 
спортсмены ПМК «Юность» 

(тренеры Андрей Кузнецов 
и Виктор Иванов). Второе 
место заняли, опять же, кол-
пинские борцы команды СОК 
«Ижорец» (тренер Валерий 
Чмыхалов), третьими стали 
воспитанники СК «Факел» 
Василеостровского района.  
В личном зачете воспитанни-
ки колпинских клубов имеют 
также явное преимущество по 
количеству одержанных побед.

Одним из кульминационных 
моментов стал бой между спорт- 
сменами двух сильнейших 
школ района Александром Лу-
кашевичем (ПМК «Юность») 
и Иваном Троеглазовым (СОК 
«Ижорец»). Несмотря на то 
что Александр уступает своему 
сопернику в весе, еще в самом 
начале поединка он совершил 
красивый подхват и, возмож-
но, имел все шансы на победу, 
но, к сожалению, поединок 
был остановлен судьей из-за 
технической заминки на со-
седнем ковре. В итоге первым 
стал Иван Троеглазов. Нужно 
заметить, что оба 15-летних 
спортсмена идут нога в ногу 
и подают большие надежды. 
Ребята дружно отстаивают 
звание лучших в сборных 
командах. 

Ольга ЕЛпаТьЕвСКая

в петербурге прошел ку-
бок «Рубежи победы». Со-
стоялось первенство по 
армейскому рукопашному 
бою, местом проведения со-
ревнования был выбран во-
енно-патриотический клуб 
«Дзержинец». в соревно-
вании принимали участия 
школьники Красносельско-
го, Центрального, петро-
дворцового, Московского 
районов, а также спортсме-
ны из города Колпина.

Прежде всего хочется по-
здравить победителей: 

ученика 8 кадетского 
класса 454-й шко-
лы Алексан-
дра Абасова, 
л у ч ш е г о  в 
возрастной 
группе 14-
1 5  л е т,  и 
ученика 9 
класса дет-
ского дома-
школы № 27 
Даниила Вру-
блевского. Саша, 
как и Даня, занимается 
у своего тренера Сергея Никола-
евича Пальмина уже 4 года.

Никита Козлов, воспитанник 
ДДШН № 27, занявший второе 
место в возрастной категории 
16–17 лет, занимается уже 5 лет. 

Сергей Николаевич возлагает 
большие надежды на  Григория 
Уварова, ученика 4 класса  шко-
лы № 404, который занял второе 
место в возрастной группе 10-11 
лет. «Гриша Уваров тренируется 
с первого класса, он очень ста-
рательный и упорный ученик», 
— отзывается о нем наставник по 
рукопашному бою. Гриша при-
нимал участие в Международ-
ной олимпиаде боевых искусств 
«Восток–Запад» в этом году. На-
деемся, что на первенстве Петер-
бурга он выступит удачно, т. к. и 

родители относятся очень 
ответственно к его за-

нятиям, бывают на 
всех соревнова-

ниях и болеют 
не только за 
Гришу, но и 
за всех ребят 
из секции. 

Родитель-
ский коми-

т е т  4 5 4 - й 
школы, спор-

тивной секции 
«Родин» желает и 

ребятам, и их тренеру 
Сергею Пальмину дальнейших 
успехов в первенстве Петербурга 
по универсальному бою, которое 
пройдет в декабре 2013 года.

Дмитрий СЕМЕНОв

Художественные победы

cпортмолодежь

Турнир в «Юности»Будущие чемпионы
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память

в наступающем году ис-
полнится 150 лет со дня 
рождения писателя и обще-
ственного деятеля Горбуно-
ва-посадова. вторая часть 
его фамилии — псевдоним: 
многие годы он прожил в 
Москве, но пожелал сохра-
нить память о Колпинском 
посаде, откуда родом.

Иван Иванович Горбунов 
родился в Колпине в 
1864 году, в семье ин-

женера-механика Ижорских 
заводов. Рано увлекся литера-
турным творчеством: первое 
стихотворение опубликовал в 
17-летнем возрасте. А уже через 
три года, увлекшись публици-
стическими и философскими 
трудами Льва Толстого, стал его 
последователем.

Он принимал активное участие 
в деятельности издательства 
«Посредник», выпускавшего  
брошюры и листовки для народа. 
К концу 1880-х годов становится 
одним из главных работников, 
а с 1897 года — руководителем 
издательства. Придумал и осуще-
ствил выпуск новых серий книг, 
например «Библиотеки для детей 
и юношества» и «Библиотеки для 
интеллигентных читателей». 

Известен также как педагог-тео-
ретик, сторонник свободного вос-
питания. В 1907-1918 редактирует 
радикальный педагогический 
журнал «Свободное воспита-
ние», в издании которого при-
нимают участие Н. К. Крупская и  
В. Д. Бонч-Бруевич. С 1909 года 
издает «Библиотеку свободного 
воспитания», в 1907-1918 — жур-
нал для детей «Маяк». 

Большой популярностью поль-
зовались его «Азбука-картинка 
с подвижными разрезными бук-
вами» (1889), многочисленные 
сборники рассказов, стихов. За-
тем появляются серии: «Борьба с 
пьянством», «Деревенская жизнь» 
и «Крестьянское хозяйство», «Ка-
лендарь для всех» и т. д. Во всех 
этих изданиях Горбунов-Посадов 
работает как автор (анонимно), 
но главным образом как редактор.

Его литературная деятель-
ность разнообразна. Он начинал 

со стихов. В частности, возвы-
шал свой голос против Первой 
мировой войны, посвятив этой 
теме немало стихотворений, где 
были, например, такие строки:  
«Пролетарии всех стран, разъ-
единяйтесь! Дан приказ и пушка 
вам кричит: «Убивать друг друга 
принимайтесь, как вам царь ваш 
Капитал велит»». Сочинял также 
сказки, пересказывал библейские 
истории в адаптированном для 
детей виде. В 1910 году выпустил 
брошюру «Сострадание к живот-
ным и воспитание наших детей». 
Короче, был последовательным 
противником всяческого насилия, 
причем с религиозных позиций, 
призывая, «услышав Бога, испол-
нять заповедь: любить, прощать, 
благословлять».

Его общественная деятель-
ность была кипучей и многогран-
ной. Так, в 1921 году он вместе с  
В. Г. Короленко организовал в 
Полтаве помощь голодающим. До 
1925 года продолжал руководить 
издательством «Посредник», где 
выпускалась, в основном, детская 
и научно-популярная литера-
тура. Также работал в области 
педагогики. Вел обширнейшую 
переписку — в архивах сохрани-
лось огромное количество его 
писем буквально ко всем видным 
литературным и общественным 
деятелям Российской империи.

Умер он в Москве в 1940 году. 
Во всех советских литературных 
справочниках деятельность Гор-
бунова-Посадова оценивается по-
ложительно. Например, в Литера-
турной энциклопедии сказано, что 
в истории просвещения народных 
масс и распространения в их среде 
полезных знаний, а также в деле 
распространения идей нового 
трудового свободного воспита-
ния издательская и писательская 
деятельность Горбунова-Посадова 
оставила значительный след. 
При этом, однако, замалчивался 
либо игнорировался тот факт, что 
многие его произведения носят 
религиозный характер. Горбу-
нов-Посадов был толстовцем и, 
разумеется, не мог не знать кри-
тических взглядов Льва Толстого 
на православие, за которые в 
конце концов  великого писателя 
отлучили от церкви. Но сам Иван 
Иванович не занимался критикой 
архаичной церковной обрядности, 
а в меру своего таланта пропо-
ведовал простые евангельские 
истины, в первую очередь — ми-
лосердие и сострадание.  

Именно благодаря этому его 
творчество оказалось востребова-
но в наши дни. К примеру, книга 
«Источник исцеления и другие 
правдивые истории» издана в 
Москве в 2001 году в серии «Биб-
лиотека православного детства». 

Еще одна книга, «Цветник духов-
ный для детей. Правдивые и по-
учительные истории из прошлых 
времён», вышла в 2007 году в 
звуковом формате, на MP3-диске. 
Озвучила ее заслуженная артист-
ка России Наталия Минаева. 

Появляются статьи о творчестве 
и личности Горбунова-Посадова. 
Так, В. Е. Борейко опубликовал в 
киевском «Гуманитарном эколо-
гическом журнале» № 4 за 2007 год 
статью «Иван Иванович Горбунов-
Посадов как апостол экологиче-
ской этики». Есть и диссертации, 
посвященные его творчеству.

Благодаря Интернету  сведения 
о судьбе и творчестве Горбунова-
Посадова стали доступны любому, 
кто проявит хотя бы минимум 
любопытства. Его страница есть в 
проекте «Генеалогия Горбуновых» 
на сайте «Горбуновы в истории», 
в проекте «Классика» и даже на 
сайте Центра защиты прав живот-
ных «ВИТА».

Так что это имя возвращается 
в литературную и общественную 
жизнь, и заголовок статьи можно 
уточнить: «Забытый колпинцами 
писатель». Поскольку его имя 
мало о чем говорит жителям на-
шего города. Этой статьей мы же-
лаем хотя бы отчасти исправить 
многолетнее замалчивание имени 
нашего незаурядного земляка.

Марк ТРЕНИН

почти 25% случаев отсут-
ствия отопления в наших 
домах происходят из-за 
ошибок соседей. Мало кто 
из собственников догады-
вается, что самостоятель-
ная замена радиаторов, 
установка дополнительных 
батарей, обустройство обо-
грева пола посредством 
трубопровода могут при-
вести к отсутствию тепла. 
Статистика удивляет — из 
100 случаев отсутствия ото-
пления в домах в среднем 25 
происходят по вине самих 
собственников.

Самый частый случай — 
самостоятельная замена 
радиаторов. Люди при 

проведении ремонта меняют со-
ветские чугунные «гармошки» на 
более современные батареи с тер-
морегуляторами. Но эти устрой-
ства требуют иной установки, 
нежели чугунная батарея. Если 
установить их напрямую к обще-
му стояку, то запорная арматура 
(в простонародье — вентиль) на 
радиаторе будет перекрывать цир-
куляцию тепла по всему стояку.  
Для правильной установки таких 

радиаторов необходимо проло-
жить по квартире дополнитель-
ный трубопровод (перемычку), 
который позволит регулировать 
поступающее в квартиру тепло без 
ущерба для всего дома. 

Вторая, не менее популярная 
причина — это ремонт, в ходе 
которого собственники наглухо 
зашивают доступ к стояку, трубам, 
проложенным в их квартире.  По-
следствия такого «самопального» 
ремонта могут быть наиболее пла-
чевными:  когда трубы зашиты, 
невозможно проводить их осмотр 

и диагностику, место протечки 
определить очень сложно. Ведь 
вода по перекрытиям и перего-
родкам может просачиваться со-
всем не в том месте, где на самом 
деле протекает труба. И в случае 
аварии приходится полностью 
демонтировать самостоятельно 
возведенные препятствия. Часто в 
таких ситуациях люди противятся 
приходу коммунальщиков. Ведь 
для ремонта стояка необходимо 
демонтировать кафель в ванной, 
убрать гипрочные перегородки 
и так далее. И сидят все соседи 

без тепла, пока коммунальные 
службы в соответствии с законом 
оформляют уведомления, пишут 
обращения в суд и получают 
доступ к инженерным коммуни-
кациям.

Иногда собственники устанав-
ливают дополнительные обогре-
ватели. В этом случае они просто 
«забирают» часть тепла у своих 
соседей. Ведь количество радиа-
торов и объемы выделяемого для 
дома тепла рассчитываются еще 
при проектировании и строи-
тельстве. Их изменение не всегда 
возможно и обязательно должно 
быть согласовано с проверяющи-
ми инстанциями. 

Незнание законов не освобож-
дает от ответственности за их 
исполнение. Любые переплани-
ровки в квартире должны быть 
заблаговременно согласованы с 
эксплуатирующей организацией 
и надзорными инстанциями. И в 
плачевных последствиях несанк-
ционированного ремонта будет 
виноват собственник, даже если 
он не знал о том, что эти работы 
надо было согласовывать и про-
водить в соответствии с нормами 
и правилами. 

Забытый колпинский писатель

Не навреди!
диалог на кухне

 
чЕГО НЕЛьзя ДЕЛаТь 
пРИ РЕМОНТЕ  
КваРТИРы
– Запрещено ограничи-
вать доступ к оборудова-
нию и приборам инженер-
ных систем здания (труб 
отопления, водоснабжения 
и канализации) и их соеди-
нениям для осмотра, тех-
нического обслуживания, 
ремонта и (или) замены.
– Запрещено устанавли-
вать радиаторы на балко-
нах и лоджиях.
– Запрещено выполнять 
устройство обогрева полов 
от общедомовых систем во-
доснабжения и отопления.
Переоборудование жилого 
помещения — это:
– перенос нагреватель-
ных, сантехнических и 
газовых приборов; 
– прокладка новых или 
замена существующих 
подводящих и отводящих 
трубопроводов и устройств 
для установки душевых ка-
бин, джакузи, стиральных 
машин повышенной мощ-
ности и других сантехниче-
ских и бытовых приборов 
нового поколения.
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событие

в Колпине в Культурно-до-
суговом центре «Ижорский» 
состоялся концерт «Листая 
творчества страницы…», по-
священный знаменательной 
дате — 15-летию колпин-
ского Дворца творчества 
детей и молодежи. все эти 
годы бессменным руково-
дителем учреждения, по-
истине душой коллектива 
является  почетный работ-
ник общего образования 
РФ, обладатель нагрудного 
знака «за гуманизацию 
школы Санкт-петербурга» 
Надежда Евгеньевна Сам-
сонова.

К своему юбилею педа-
гогический коллектив  
подошел с  высокими 

достижениями.  Дворец аккре-
дитован как образовательное 
учреждение высшей категории. 
Получен Золотой сертификат 
качества преподавания системы 
добровольной сертификации. 
Также Дворец творчества яв-
ляется  победителем смотра 
общественного совета России 
«Лучшие в России» и  внесен в 
национальный реестр «Ведущие 
образовательные учреждения 
России».

Дворец распахнул свои двери 
14 ноября 1998 года. Как от-
мечают выпускники Дворца, 
коренные колпинцы, если вы 
родились в Колпине, провели 
здесь лучшие годы своей юно-
сти, то вам не нужно объяснять, 
что значит для города это здание 
на Стахановской улице. Здесь, 
в бывшей школе №499, учи-
лись поколения послевоенных 
романтиков, «физиков и лири-
ков» шестидесятых годов…  Это 
была школа-легенда, и даже в 
ее руинах, в которые ее когда-то 
превратила артиллерия врага, 
билась жизнь. Здание, олице-
творяющее для нескольких по-
колений надежду на будущее, не 
должно было умереть. 

Сегодня здесь занимаются 
5000 воспитанников в 370 груп-
пах.  Реализуется 88 образова-
тельных  программ, созданных 
педагогами за 15 лет. Учебную 
работу ведут 6 отделов Дворца 
по  10 направлениям деятель-
ности. В коллективе трудятся 
127 постоянных сотрудников 
и 85 cовместителей. Среди них 
14 почетных работников обще-
го образования РФ, 1 кандидат 
педагогических наук и 2 мастера 
спорта России. Главная задача — 
подбор хороших педагогов, орга-
низаторов, методистов — безус-
ловно, принадлежит директору 
Дворца Надежде Евгеньевне 

Самсоновой. Надежда Евгеньев-
на работает в сфере образования 
почти 30 лет, 15 из которых свя-
заны с Дворцом. Она отмечает, 
что главным источником раз-
вития образовательной системы 
учреждения является инноваци-
онная педагогическая практика, 
направленная на формирование 
гражданской идентичности, ду-
ховно-нравственное воспитание 
и творческое становление лич-
ности учащихся. 

«Сегодня мы можем гордиться 
своими достижениями почти 
по всем направлениям. Первое 
направление, которое хочется 
назвать, это экологическое. 10 

раз подряд за успешное участие 
в международной программе 
«Экошкола» мы получаем высо-
чайшую экологическую награду  
«Зеленый флаг». Я считаю, что в 
нашем Экоцентре работают луч-
шие педагоги в Петербурге», — го-
ворит Надежда Самсонова.

Дворец гордится  своими 
достижениями в туристско-
краеведческой деятельности. 
Успешно занимаются велико-
лепные творческие коллективы. 
Особое место  в патриотическом 
воспитании юных колпинцев 
занимает юнармейское воен-
но-патриотическое движение 
«Зарница». Создано и развива-

ется детское движение отрядов 
ЮИД, которые совместно с от-
делом ГИБДД  проводят акции 
и ведут активную профилак-
тическую  работу. Во Дворце 
работает и интерактивный музей 
«История земли Ижорской и 
г. Колпино», содержащий как 
подлинные исторические экс-
понаты, так и созданные руками 
детей и педагогов. 

В эти праздничные, юбилей-
ные дни Дворца остается поже-
лать и его дружному коллективу, 
и  воспитанникам не снижать 
взятую высокую планку и про-
должать радовать своими ис-
крометными успехами!

Лучшие годы — вместе с дворцом!

 официально
Обращаем внимание на начисление платы за отопление в ноябре 2013 г. в домах ООО «ЖКС №1 
Колпинского района»

По сведениям, предоставлен-
ным управляющей организа-
цией ООО «Жилкомсервис № 1 
колпинского района», в домах 
по адресам:
– ул. Веры Слуцкой, д. 9;
– ул. Металлургов, д. 3;
– ул. Тверская, д. 46, д. 60;
– ул. Октябрьская, д. 71;
– ул. Танкистов, д. 4
в октябре 2013 года вышли из 
строя общедомовые приборы 
учета тепловой энергии.
В связи с чем в счетах на 
оплату жилого помещения и 
коммунальных услуг за ноябрь 
2013 года граждане получили 
двойное начисление:  

в графе «стоимость» — начис-
ление платы по услуге ото-
пление по нормативам потре-
бления за ноябрь 2013 года, а 
в графе «изменение размера 
платы» — доначисление платы 
по услуге отопление по норма-
тивам потребления за октябрь 
2013 года.
В период нахождения ОДПУ 
тепловой энергии в ремонте 
жителям этих домов начисле-
ние платы по услуге отопление 
будет производиться месяц в 
месяц, т. е. в счетах за декабрь 
начисление платы по услуге  
отопление будет производить-
ся за декабрь 2013 года.

ТЕЛЕФОНЫ 
бухгалтеров по вопросам на-
числения квартирной платы
ООО «ЖкС № 1 колпинского 
района»:
ЖЭС-2 ул. Ижорского б-на,  
15 — 463-69-00;   
ЖЭС-4 пр. Ленина, 49 —  
461-71-43;
ЖЭС-5 ул. Веры Слуцкой,  
89 — 481-56-85.
Понедельник, среда, четверг  
с 16-00 до 19-00.
Вторник, пятница  
с 9-00 до 12-00.
Суббота с 9-00 до 13-00 — 
лекции по порядку начисления 
платы за ЖкУ.

доброе дело
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КЭЛМа ИщЕТ хОзяИНа

Рыжее солнышко 
кэлма — в дар 
доброму, ответ-
ственному чело-
веку! кэлмочке 
1,5 года, около 
45 см в холке, 
стерилизована, 
привита, чипи-
рована, имеется 
ветпаспорт.
кэлма — веселая, 
ласковая, по-

движная и добрая собачка. Совсем не конфликт-
ная, дружелюбная, немного застенчивая. Хорошо 
ходит на поводке, приучена к поездкам в маши-
не. Звоните, приезжайте знакомиться!  
Тел. +7 920-777-1850, Галина
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НЕЗАкОННОЕ ХРАНЕНИЕ  
НАРкОТИкОВ

22 ноября при патрулировании 
территории нарядом группы 
задержания Отдела вневедом-
ственной охраны у дома по ул. 
Танкистов был задержан гр-н Н. 
1985 г. р., который при виде со-
трудников полиции сбросил на 
землю коробок из-под спичек и 
контейнер из полимерного ма-
териала, в которых находилось 
вещество темного цвета (мариху-
ана — 6,75 г). На место была вы-
звана следственно-оперативная 
группа. Задержанный доставлен 
в 55 о/п. Дознавателем отдела 
дознания Барышниковым А.В. 
возбуждено уголовное дело по  
ст. 228, ч. 1 УК РФ.

23 ноября при патрулировании 
территории нарядом группы 
задержания Отдела вневедом-
ственной охраны  у дома по ул. 
Веры Слуцкой был задержан гр-н 
С. 1993 г. р., который при виде 
сотрудников полиции сбросил на 
землю пакетик с порошкообраз-
ным веществом светлого цвета 
(амфетамин — 0,45 г). На место 
была вызвана следственно-опе-
ративная группа. Задержанный 
доставлен в 55 о/п. Дознавателем 

отдела дознания Крайник А.Г. 
возбуждено уголовное дело по  
ст. 228, ч. 1 УК РФ.

ОСкОРБЛЕНИЕ  
ПРЕДСТАВИТЕЛЯ ВЛАСТИ

18 ноября поступил сигнал 
«тревога» с охраняемого объекта, 
расположенного по адресу:  За-
городная ул. Прибыв на объект в 
21.14, наряд группы задержания 

Отдела вневедомственной охра-
ны за административное право-
нарушение задержал гр-на  Г. 
1982 г. р., который в момент задер-
жания публично оскорбил грубой 
нецензурной бранью сотрудников 
полиции. Задержанный доставлен 
в 80 о/п. Ведется проверка.

Межрайонный отдел 
вневедомственной 

охраны пО Колпинскому  
району г. Спб
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Более подробную информацию можно  
получить в Комитете по социальной 
политике Санкт-Петербурга, 
тел.: 576-26-33, 576-27-25, а также 
в государственном учреждении   
«Центр помощи семье и детям»,  
тел. 388-70-71.

«Ищу маму»
Издательский дом «Курьер-Медиа» совместно 
с Комитетом по социальной политике Санкт-
петербурга принимает участие в реализации 
городской программы «Ищу маму». 

В рамках этой работы в каждом номере газеты 
«СПБ.РАЙОНЫ. Калининский» будет публиковаться 
информация о детях, которые остались без попечения 
родителей. Все они мечтают о настоящей семье, где 
есть любящие и заботливые папа и мама. Мы надеем-
ся, что благодаря нашей газете кто-то из этих малы-
шей сможет обрести свой Дом.

Умар
Родился в сентябре 2013 года,
глаза карие, волосы черные, актив-
ный, не капризный. Возможная фор-
ма устройства: усыновление, опека, 
приемная семья.

Диана
Родилась в январе 2013 года,
глаза голубые, волосы русые,
общительная, улыбчивая. Возможная 
форма устройства: опека, приемная 
семья.

Дмитрий
Родился в июле 2013 года,
глаза карие, волосы темные,
обаятельный, любопытный. Возмож-
ная форма устройства: усыновление, 
опека, приемная семья.

Глеб 
Родился в июле 2012 года,
глаза карие, волосы темно-русые,
ласковый, контактный, любознатель-
ный. Возможная форма устройства: 
усыновление, опека, приемная семья.

Артур
Родился в августе 2013 года, глаза  
карие, волосы темные, беспокойный. 
Возможная форма устройства: усы-
новление, опека, приемная семья.

Дмитрий
Родился в январе 2013 года, глаза 
голубые, волосы  светло-русые, требо-
вательный, настойчивый. Возможная 
форма устройства: опека, приемная 
семья.

Максим
Родился в феврале в 2010 года, глаза  
серые, волосы темно-русые, актив-
ный, коммуникабельный. Возможная 
форма устройства: усыновление, опе-
ка, приемная семья.

Андрей
Родился в апреле 2010 года, глаза 
карие, волосы светлые, доброжела-
тельный, веселый, контактный. Воз-
можная форма устройства: опека, 
приемная семья.

социальная помощь

в петербурге прошел меж-
дународный форум «Добро-
форум», который собрал 
около 500 участников. во 
встрече принял участие гу-
бернатор петербурга Геор-
гий полтавченко, который 
также вступил в ряды до-
бровольцев. 

ДОБРОРЕкОРДЫ
Международный форум «До-

брофорум» поставил в этом 
году настоящие рекорды. В Се- 
верную столицу приехали пред-
ставители различных обще-
ственных организации из 20 
российских регионов — от Вла-
дивостока до Калининграда, 
а также из 20 стран мира — от 
США и Мексики до Южной 
Кореи. Всего собралось около 
500 участников, для которых 
важным было познакомиться 
друг с другом, узнать об опыте 
каждого и, возможно, что-то по-
заимствовать.

В России сегодня обществен-
ные организации, основанные 
на волонтерской деятельности, 
растут как грибы. Как оказа-
лось, не все в жизни измеряется 
деньгами, работа добровольца 
дает в первую очередь человеку 
ощущение своей социальной 
значимости. Можно перевести 
бабушку через дорогу, поуча-
ствовать в районном субботнике 
или организовать исследование, 

где необходимо установить све-
тофор, — все эти дела бесценны, 
и измерить их в рублевом экви-
валенте просто невозможно. 

Петербург сегодня считается 
одним из лидеров доброволь-
ческой деятельности. Здесь ра-
ботают такие организации, как 
«Ночлежка», «Питер-Поиск», 
«Мусора.Больше.Нет», «Пер-
спектива», «Красивый Петер-
бург», «Родительский мост» и 
другие. Неудивительно, что имен-
но этот город стал площадкой для 
встречи волонтеров. В рамках 
форума участникам удалось об-
судить самые разные темы — это 
были и общие вопросы, касающи-
еся организации работы волон-
теров, и доклады, посвященные 
привлечению к добровольческой 
деятельности коммерческих ком-
паний, и семинары, на которых 
подтверждалось, что в этой сфере 
могут быть задействованы люди 
самых разных возрастов. Очень 
часто пенсионеры нуждаются в 
помощи волонтеров, но, как ока-
залось, нередко и сами пенсионе-
ры готовы оказывать поддержку. 
Так, например, петербурженки в 
возрасте вяжут теплые вещи для 
воспитанников детских домов. 
Они не объединены ни в какую 
организацию, но вполне могут 
ею стать.

ГУБЕРНАТОР-ДОБРОВОЛЕц
Серьезный интерес к добо-

ровольческим объединениям 

сегодня проявляется на пра-
вительственном уровне. Госу-
дарство готово поддерживать 
активистов, чья деятельность 
направлена на благие цели. 
В Петербурге «Доброфорум» 
посетил губернатор города 
Георгий Полтавченко и лично 
зарегистрировался в городской 
базе добровольцев. Он отметил, 
что число участников и коли-
чество направлений, в которых 
задействованы волонтеры, под-
тверждают значимость этой 
сферы. «Добро — это то, что 
каждый человек несет с собой 
от рождения. И самое главное, 
чтобы он это замечательное ка-
чество не растратил по жизни. 
Подобного рода мероприятия, 
форумы, а самое главное та ре-
альная работа, которую делаете 
вы, ваши коллеги и ваши друзья 
по добровольческому движе-
нию, — залог того, что добро 
будет жить всегда», — заметил 
губернатор.

Результатом встречи стало не 
только знакомство друг с дру-
гом. Сегодня для представите-
лей общественных организаций 
важно понять, в каком направ-
лении нужно развиваться даль-
ше. В результате в Петербурге 
была подготовлена резолюция, 
которая и станет основной для 
дальнейшей работы доброволь-
ческих движений.

Ольга пЕРшИНа

Добровольцев Петербурга 
поддержал губернатор

правопорядок

Информирует  
вневедомственная охрана


